

前進

～夢や希望に向かって
まっすぐ前へ進んでいこう～



ひたちなか市立那珂湊中学校
第1学年 学年通信

令和3年7月2日 No4

タブレットを活用した学習を進めています。

6月に入り、GIGAスクール構想で一人1台の端末を使っ
ての授業が本格的に始まりました。1年生も、各教科で活用を進めて
おりますが、特に総合の授業で那珂湊について、ネットで調べたり、
グループごとに特徴をまとめたりして活用しています。今後は、各
家庭で使用していただくことができるようになりますので、ご家庭
でのご協力をよろしくお願いいたします。



7月の行事予定

7 / 1 (木)	中央地区総体 (サッカー, 柔道)	15 (木)	水泳学習日
2 (金)	中央地区総体 (サッカー, 柔道, 男子バレーボール)	20 (火)	夏季休業前終業
5 (月)	1, 2年生実力テスト 委員会	21 (水) ~	夏季休業日
6 (火)	科学の甲子園	22 (木)	海の日
7 (水)	水泳学習日	23 (金)	スポーツの日
8 (木)	1年生 メディア教育講演会		
9 (金)	県総体陸上		
10 (土)	県総体陸上		



スマートフォンの使い方について

スマートフォンはわたしたちにとってなくてはならないものになっています。人とのコミュニケーションの手段として、さまざまな情報の窓口として、大変便利なアイテムとなっています。それは大人の世界だけでなく、子どもの世界でも一緒です。塾などの送迎、緊急の連絡のためなど、大変便利なものだという事は学校でも認識しています。しかし、現在、スマートフォンを使った悪質な犯罪が増加しています。出会い系サイトにかかわる犯罪、ブログ・プロフにかかわるプライバシーの侵害や肖像権の問題等はいっ
こうに減る傾向がみられません。

便利なスマートフォンですが、その前にその危険性を知り、自分を守り、他人のプライバシーを守るこ
となどの最低限度の常識を身に付けてほしいと考えています。

1年生の生徒にSNSの使用状況についてのアンケートを実施したところ次のような結果でした。

- あなたは、SNS (LINEなど) で情報交換をしていますか。
ア 自分の端末でおこなっている。 (79%)
イ 家族の端末でおこなっている。 (2%)
ウ おこなっていない。 (19%)
- 平日にどのくらいの時間をおこなっていますか。
ア 1時間未満 (19名) イ 2時間程度 (20名) ウ 3時間程度 (14名)
エ 4時間程度 (17名) オ 5時間以上 (24名)



7月8日、メディア教育講演会を行います。スマートフォン、SNSの使い方について、ぜひ、夏休み
を前にして、お子様と安全な使い方について話し合ってくださいと思います。